



BOLETÍN INFORMATIVO

Segundo Trimestre 2025

30/04/2025

El alcalde Cesar Rojas agradeció al presidente, Luis Abinader y al director del (propeep) , Robert Polanco , por realizar dicho programa en el Municipio San Antonio de Guerra , ya que en el mencionado sector existen mucha persona en condiciones de vulnerabilidad. Cabe destacar que los sectores impactados fueron: El sea, las parras, El peje, Bani, El Mamey entre otros.



31/4/2025

Este evento contará con la presencia del señor Presidente de la República, Luis Abinader, y representa un paso significativo hacia la seguridad jurídica y el fortalecimiento patrimonial de las familias beneficiadas.

Es imprescindible presentar su cédula de identidad y cualquier documento que respalde su condición de propietario.



16/05/2025

Implementación del presupuesto participativo Sector El Coquito, Este presupuesto corresponde al año 2025 en el cual sea ejecutado un 100% 100% en alumbrando público y mantenimiento de transformadores.



19/05/2025

Implementación del presupuesto participativo en el sector barrió Nicanor Este presupuesto corresponde al año 2025, en el cual ha sido ejecutado en un 100 % 100 en contenes, por todo el sector.



20/5/2025

San Antonio de Guerra, El alcalde César Rojas ha logrado mantener el control de la limpieza en todas las calles del municipio, ganándose el reconocimiento de los residentes. Durante un recorrido realizado hoy por Al Instante a Diario en las principales calles y barrios de San Antonio de Guerra, se pudo constatar que las vías se encuentran limpias y libres de escombros, reflejando el esfuerzo constante del alcalde en mejorar el entorno urbano.



4/6/2025

Guerra, Provincia Santo Domingo. La Alcaldía del Municipio San Antonio de Guerra inauguró el sábado sus Primeros Juegos Deportivos Municipales, en el que se compite en 12 disciplinas y participan más de 1,500 atletas de esa localidad.

En su primera versión, la justa deportiva de Guerra está dedicada al octogenario dirigente Rafael Mariano Amador Álvarez (Pipí), quien en su juventud puso en alto en nombre de esa laboriosa comunidad como atleta de alto nivel en el béisbol, entrenador y propulsor.

Los Juegos iniciaron el sábado 31 de mayo y culminarán el 7 de junio, con 1,500 atletas en 12 disciplinas como son atletismo, ajedrez, baloncesto, béisbol, voleibol de salón y de playa, fútbol, softbol, dominó, juegos de damas (tablero) y otras actividades recreativas.

Las edades de los atletas participantes oscilan desde los 13 años hasta adultos mayores, en casos especiales y modalidad deportiva y recreativa.



9/6/2025

San Antonio de Guerra En medio del ambiente festivo que se vive en el municipio por las patronales, el alcalde César Rojas sorprendió a todos con una espontánea demostración de baile en plena calle, ganándose los aplausos y sonrisas de los presentes.

Con su ya característico carisma, el alcalde aseguró que el pueblo me quiere, y por eso siempre tiro mi pasito que todo el mundo envidia Es natural, sale del corazón Entre risas y al ritmo de la música, Rojas dejó claro que no solo dirige con compromiso, sino que también se involucra con la comunidad para llevar alegría y energía positiva.

